

MIÉRCOLES 17 DE AGOSTO DE 2011

## TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN

**Descarta el TEPJF comprar edificio.** El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) no tiene contemplada la adquisición de un nuevo edificio para operar, ni algún incremento salarial para sus magistrados, informó Constancio Carrasco Daza, miembro de la Comisión de Administración de dicho organismo. En entrevista con El Universal, el magistrado aclaró que el presupuesto solicitado será de 2 mil 75 millones de pesos. Preciso que la mayoría de los recursos se destinan al pago de salarios de los mil 479 empleados permanentes y 279 eventuales. Carrasco Daza consideró que hubiera sido "muy complejo" pensar en que la elección del nuevo presidente del Tribunal podría darse de forma poco transparente. Reconoció que los magistrados Pedro Esteban Penagos y María del Carmen Alanís le manifestaron su deseo de encabezar al Tribunal y que él, hace más de un mes, planteó a Alejandro Luna Ramos la posibilidad de convertirse en presidente. Pese a ello, rechazó que haya jugado el papel de "la mano que mece la cuna" en la elección de Luna Ramos, el pasado 10 de agosto. Consideró que de cara a elección de 2012, el Tribunal tiene que superar el debate de los triunfadores contra los ganadores y trabajar a favor de que se reconozca el triunfo del respeto a los valores democráticos. (EL UNIVERSAL, P. 5, NACIÓN, NAYELI CORTÉS; EL UNIVERSAL ON LINE)

**Resuelve hoy TEPJF asuntos del PRD.** Alejandro Luna Ramos, magistrado presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), tendrá hoy su primera prueba de fuego, al someter ante el pleno un proyecto de resolución sobre varias impugnaciones interpuestas por diversos grupos internos del PRD que buscan cancelar el Congreso Nacional de ese partido, programado para este fin de semana. Alejandro Luna Ramos, en su calidad de presidente de la Sala Superior y magistrado ponente del caso, deberá exponer las razones ya sea para convalidar la realización o cancelación del Congreso Nacional perredista, que resulta de gran importancia porque en éste se definirán diversas rutas de ese partido rumbo a los comicios federales de 2012. Ayer, los representantes de diversas corrientes internas que conforman el Frente Nacional Patria Para Todas y Para Todos, acudieron a la última audiencia de oídas con los magistrados para exponer sus motivos. Carlos Sotelo García, senador perredista, y Gilberto Ensástiga, integrante de la Comisión Política Nacional del sol azteca, explicaron que en dicho encuentro expusieron a los magistrados todos sus argumentos por los cuales deben cancelar el Congreso que tendría como finalidad "darle un golpe a la legalidad de la vida interna del PRD, porque un grupo de corrientes internas de ese partido se quieren apoderar de las candidaturas para los puestos de elección popular que se elegirán para el próximo año". Jesús Zambrano, dirigente nacional del PRD, confió en que el TEPJF no ordene a ese partido renovar antes de diciembre sus máximos órganos de dirección nacional y estatal, pues eso significaría meterlos, dijo, en un "callejón sin salida". Zambrano defendió la propuesta que se aprobará el próximo sábado en el Congreso Nacional del PRD, para que el cambio se haga después de julio de 2012. (EL FINANCIERO, P. 33, POLÍTICA, MANUEL VELÁZQUEZ; REFORMA, P. 10, NACIONAL, GUADALUPE IRÍZAR Y ÉRIKA HERNÁNDEZ; UNOMÁSUNO, P. 6, POLÍTICA, DE LA REDACCIÓN; EXCÉLSIOR, P. 7, NACIONAL, AURORA ZEPEDA)

**Exige Espino una "justicia expedita".** Manuel Espino, ex líder nacional del PAN, envió una carta a Alejandro Luna Ramos, magistrado presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), para recordarle que han pasado ya 102 días desde que interpuso un juicio para impugnar su expulsión de Acción Nacional y que a la fecha no se ha resuelto, lo cual "ha vulnerado mi derecho a obtener justicia expedita", dijo. Señaló que la persecución política en su contra ha ido avanzando y resaltó que las encuestas señalan que va al alza el porcentaje de ciudadanos que lo percibe positivamente como posible candidato a la Presidencia de la República. (MILENIO DIARIO, P. 9, POLÍTICA, DE LA REDACCIÓN; RUMBO DE MÉXICO, P. 3, NACIONAL, MAGALI JUÁREZ; IMPACTO EL DIARIO, P. 9, NACIONAL, MANUEL ESPINO BUCIO)

# RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MIÉRCOLES 17 DE AGOSTO DE 2011

**Revocan triunfo del PAN en Mineral de la Reforma.** El Tribunal Electoral del Poder Judicial del Estado de Hidalgo (TEEH) anuló los resultados de dos casillas en Mineral de la Reforma, correspondientes a la elección del pasado 3 de julio, con lo que revirtió el triunfo del panista Luis Baños. La resolución de los magistrados, única en su tipo tras analizar más juicios de revisión, le dio la victoria al priísta Filiberto Hernández. Los magistrados avalaron la anulación de la casilla 725 contigua 2 por irregularidades en la designación de un funcionario de la misma, por lo que se desconoció el resultado de 600 votos en un municipio donde había ganado el panista Luis Baños. El Tribunal nombró al priísta Filiberto Hernández como virtual alcalde, en tanto que fue anulada la constancia de mayoría que se había entregada a Luis Baños. En este tenor, el PAN anunció que llevarán el caso al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). (RUMBO DE MÉXICO, P. 7, MÉXICO AL INSTANTE, NOTIMEX; EXCÉLSIOR, P. 7, NACIONAL, DE LA REDACCIÓN)

**Publicación DOF.** Se publicó acuerdo del Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) por el que se modifica el convenio CG187/2011 por el que se reformó el Reglamento de Sesiones de los Consejos Locales y Distritales del IFE, en acatamiento a lo ordenado por la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), al resolver el recurso de apelación identificado con el número de expediente SUP-RAP-140/2011, y su acumulado SUP-RAP-142/2011. El documento consta de 19 páginas se incluyeron 2. [http://www.dof.gob.mx/nota\\_detalle.php?codigo=5205078&fecha=17/08/2011](http://www.dof.gob.mx/nota_detalle.php?codigo=5205078&fecha=17/08/2011). (DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACIÓN)

## Géneros de Opinión

**Celebración y urgencia/ Héctor Tajonar.** Existen pocas ocasiones para celebrar en el viciado ámbito de la política nacional, por ello festejo el hecho de que Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) cuente con un nuevo magistrado presidente. Alejandro Luna Ramos fue electo mediante un procedimiento interno, inédito y transparente, por cinco votos a favor y sólo dos en contra: el de su antecesora, María del Carmen Alanís, y el de Flavio Galván, quienes votaron por ellos mismos. El nuevo magistrado presidente se ha propuesto rescatar la credibilidad del Tribunal Electoral mediante el reforzamiento de su responsabilidad jurisdiccional, así como del ejercicio de la austeridad y la transparencia. En buena hora. Durante la gestión precedente se aprobaron resoluciones jurídicamente endebles, algunas de las cuales favorecieron al gobernador Peña Nieto; Luna Ramos votó contra ellas. El ajuste administrativo también es necesario debido a que el presupuesto y el personal del TEPJF se duplicaron durante los cuatro años anteriores. En cuanto a la indispensable transparencia, el magistrado presidente Luna Ramos ofreció “abrir las puertas del Tribunal a la supervisión, no sólo de los órganos del Estado, sino de la opinión pública, al igual que de los académicos y especialistas en la materia”. El reto fundamental del TEPJF es garantizar la certeza de los resultados electorales y la limpieza del proceso. Luna Ramos advirtió que quien no juegue limpio desde ahora y hasta los comicios de 2012 sufrirá las consecuencias; quien aplique juego sucio y se salga de la legalidad será sancionado. (MILENIO DIARIO, P. 15, OPINIÓN, HÉCTOR TAJONAR)

**Arsenal/ Sicilia "tiene que olvidar los insultos"/ Francisco Garfias.** Ya han pasado 102 días desde que Manuel Espino interpuso un juicio ante el TEPJF por la intentona de expulsarlo del PAN. Su caso sigue congelado. El ex jefe panista mandó una carta a Alejandro Luna Ramos, nuevo presidente del Tribunal, para recordarle que la incertidumbre jurídica que vive le impide ejercer todos sus derechos y lo mantiene en la indefensión. (EXCÉLSIOR, P. 10, NACIONAL, FRANCISCO GARFIAS)

**Selección de PRENSA  
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

# RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MIÉRCOLES 17 DE AGOSTO DE 2011

**De naturaleza política/ Gil: ¿la ruptura?/ Enrique Aranda.** Dura misiva personal, reclamando la solución de su impugnación a la expulsión de que fue objeto por parte del blanquiazul y el respeto a su derecho a la libre expresión, por cierto, la que hizo llegar Manuel Espino al nuevo presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Alejandro Luna Ramos. (EXCÉLSIOR, P. 24, OPINIÓN, ENRIQUE ARANDA)

**Itinerario Político/ ¿Dónde está Peña Nieto?/ Ricardo Alemán.** Cuando rebasamos la barrera psicológica de estar a un año de la contienda electoral de julio de 2012, y cuando fue notorio que aceleraron su activismo presidencial los precandidatos Marcelo Ebrard, Ernesto Cordero, Santiago Creel y Josefina Vázquez Mota, entre otros, también fue evidente que el puntero de la contienda prácticamente desapareció de la escena mediática. Y es que al tiempo que en casi todos los partidos se procesa la selección de sus respectivos candidatos presidenciales, se ajustan la logística y la estrategia, se ensayan amarres y alianzas, se depuran estructuras y renuevan cuadros, mientras que las instituciones responsables de la contienda, como el IFE y el Tribunal Electoral, dicen que están a tiempo sus respectivos relojes electorales, el gobernador mexiquense prácticamente se ocultó de la vista mediática. (EXCÉLSIOR, P. 9, NACIONAL, RICARDO ALEMÁN)

**Teléfono Rojo/ Plan del Peje para ser el gran elector de Izquierda/ José Ureña.** Pobrecita izquierda. No acaba de salir de un problema cuando ya comienza otro. Hasta ahora la atención mediática está puesta en la competencia entre Andrés López y Marcelo Ebrard por la candidatura presidencial, con gran ventaja para el primero. La polarización está cantada. El tabasqueño tiene garantizado el amparo de Convergencia y del Partido del Trabajo (PT) porque así lo han decidido sus propietarios, porque eso son, Dante Delgado y Alberto Anaya. Y mientras el Instituto Federal Electoral (IFE) no ponga orden para democratizarlos y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) avale sus supuestas asambleas, como avala las del Verde y las de Nueva Alianza (Panal), nunca habrá democracia en esas siglas y sus dueños disfrutarán de jugosas prerrogativas. (OVACIONES, P. 2, NACIONAL, JOSÉ UREÑA)

## SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN

**Urge el ministro Silva Meza a modernizar los archivos jurídicos.** Juan Silva Meza, ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), señaló que "es necesario dar lo mejor de sí mismos en pro de la modernización de los archivos jurídicos", esto lo declaró durante la Segunda Reunión Ordinaria del Sistema Nacional de Archivos Judiciales 2011. Silva Meza invitó a que "sus actividades se caractericen por un fructífero intercambio de ideas y de experiencias en provecho de nuestra labor sustantiva, a través de la modernización de los archivos judiciales". (EL SOL DE MÉXICO, P. 4, MANUEL CARVALLO)

**Ramón Cossío propone un acervo de resoluciones judiciales de todo el país.** José Ramón Cossío Díaz, ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), dijo que es necesario recuperar la memoria histórica de los archivos judiciales de nuestro país. En estos momentos difíciles por los que atraviesa México, en particular en materia de seguridad, es primordial contar con un acervo de las resoluciones para saber cómo enfrentar los futuros casos, añadió. Cossío Díaz señaló que para lograr la modernidad en la impartición de la justicia, es vital contar con cada uno de los archivos judiciales, de todas las regiones del país. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 6, DENNIS A. GARCÍA)

**Selección de PRENSA  
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

MIÉRCOLES 17 DE AGOSTO DE 2011

**SCJN da luz verde a contratos de desempeño de Pemex.** El pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) confirmó el acuerdo del ministro Guillermo Ortiz Mayagoitia por el que se desechó, "por notoriamente improcedente", la controversia constitucional que promovió la Cámara de Diputados, referente a los contratos de servidos que suscribió Petróleos Mexicanos (Pemex) para la evaluación, el desarrollo y la producción de hidrocarburos en la región sur del país. Así, los contratos de servicios de desempeño o incentivados, aprobados en el marco de la reforma energética en 2008, pueden adjudicarse a empresas particulares. (EL FINANCIERO, P. 1 Y 21, FERNANDO RAMÍREZ DE AGUILAR L.)

## INFORMACIÓN ELECTORAL DE LOS ESTADOS

### Coahuila

**Quiere Coahuila más ¡para pagar deuda!** Mientras que Humberto Moreira, dirigente nacional del PRI, ha eludido las responsabilidades de los gobiernos priistas en los endeudamientos estatales, el gobierno de Coahuila promueve una aprobación fast track en el Congreso local para solicitar nuevos créditos que permitan la reestructuración del débito estatal. La diputación permanente de Coahuila convocó a un periodo extraordinario de sesiones que se celebrará mañana, en el cual se pretende aprobar una solicitud de Jorge Torres López, ejecutivo interino del estado, para contratar créditos para ser destinados al refinanciamiento de la deuda pública estatal, así como a realizar otras operaciones financieras. El monto del nuevo préstamo no había sido revelado hasta ayer ni siquiera a los diputados que integran la Comisión de Finanzas, la cual sesionará a las 16:00 horas de hoy. (REFORMA, P. 1, LORENZO CÁRDENAS)

### Distrito Federal

**Piden frenar la consulta ciudadana.** En la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) y en al menos 9 consejos ciudadanos delegacionales están en desacuerdo con la consulta a la que se convocó para el 28 de agosto para definir el presupuesto participativo de 2012. Los consejos de Miguel Hidalgo, Azcapotzalco, Cuauhtémoc, Venustiano Carranza, Magdalena Contreras, Álvaro Obregón, Benito Juárez, Coyoacán y Tlalpan ya preparan un llamado para no votar en la consulta, y la diputada Lizbeth Rosas anunció que pedirá al gobierno del Distrito Federal (GDF), al Instituto Electoral y a la Comisión de gobierno de la ALDF, aplazar la consulta hasta octubre. Los vecinos están molestos por la premura con la que se está convocando, pues apenas en marzo se realizó la primera consulta, y no se han realizado las obras elegidas. (REFORMA, P. 1, LORENA MORALES, ERNESTO OSORIO E IVÁN SOSA)

### Estado de México

**Defiende Peña Nieto endeudamiento.** Enrique Peña Nieto, gobernador del Estado de México, defendió el endeudamiento de los estados del país con el argumento de que no tienen otra opción ante los pocos recursos con los que cuentan para llevar a cabo sus gestiones. El pasado lunes, el PAN acusó de alto endeudamiento a los estados que son gobernados por el PRI. En el caso del Estado de México, su deuda es de 40 mil 783 millones de pesos, sólo por debajo del Distrito Federal que tiene 55 mil 200 millones. "Cada estado lo asume en términos de su capacidad crediticia, los estados son evaluados por entidades financieras para conocer su condición y son esas instituciones las que asumen los apoyos en relación a la capacidad de pagos y situación financiera", dijo. (REFORMA, P. 9, ARTURO ESPINOSA)

**Selección de PRENSA  
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

MIÉRCOLES 17 DE AGOSTO DE 2011

## Michoacán

**Proselitismo disfrazado en Michoacán: Godoy.** A 15 días de que inicien las campañas electorales en Michoacán, Leonel Godoy Rangel, gobernador de dicho estado, envió una misiva a Felipe Calderón Hinojosa, presidente de la República, para denunciar a tres secretarios de Estado por "hacer actividades proselitistas" en favor del PAN. El gobernador de origen perredista denunció que el apoyo particular es en pro de Luisa María Calderón Hinojosa, candidata a la gubernatura de Michoacán, hermana del Presidente de la República. Godoy Rangel acusó de interferir electoralmente en el estado a José Ángel Córdova Villalobos, secretario de Salud; a Juan Rafael Elvira Quesada, secretario del Medio Ambiente y Recursos Naturales; y a Alonso Lujambio Irazábal, secretario de Educación Pública. (EL FINANCIERO, P. 33, ARTURO ESTRADA CHÁVEZ/ FINSAT)

## INFORMACIÓN RELEVANTE

**Exige PRI evitar gasto electorero.** La dirigencia nacional del PRI, sus gobernadores y legisladores federales pactaron poner en marcha una estrategia política y legal que evite el "uso electoral" del Presupuesto de Egresos 2012 por parte del gobierno federal. Humberto Moreira, dirigente nacional del PRI, anunció que pedirán una audiencia con Felipe Calderón, presidente de México, para llevar a Los Pinos todas las quejas de los gobernadores por el manejo que se ha dado del gasto federalizado. "Se acordó pedir una reunión con el Presidente para hacerle ver todas las inquietudes que tienen los gobernadores, se acordó también que se deben tomar medidas para blindar el presupuesto y evitar que se utilice en la elección federal. El tema del blindaje fue un acuerdo y se llevará a la reunión", señaló. (REFORMA, P.9, CLAUDIA GUERRERO)

**Quiere AMLO espacios en DIA.** Andrés Manuel López Obrador, ex candidato presidencial, planteó a los partidos integrantes del Diálogo para la Reconstrucción de México (DIA) que el Movimiento Regeneración Nacional (Morena), que él encabeza, participe en la organización de la elección presidencial y en la distribución de candidaturas a diputados y senadores. A la oficina del tabasqueño en la Colonia Roma, llegaron representantes del PRD, PT y Movimiento Ciudadano (antes Convergencia), así como Manuel Camacho Solís, coordinador del DIA. Ahí, el aspirante presidencial les entregó un documento de cuatro cuartillas en el que afirma que está en la mejor disposición de ir juntos al proceso electoral de 2012. Como condición, pidió que cada uno de los tres partidos pongan a disposición de Morena la representación completa en 100 distritos y en 11 consejos electorales, lo que incluye a los representantes generales y de casilla. (REFORMA, P.10, ÉRIKA HERNÁNDEZ)

**Pide Josefina voto libre en AN.** La diputada Josefina Vázquez Mota, aspirante a la candidatura presidencial del PAN, pidió a los panistas de Nuevo León emitir un voto libre y autónomo en la contienda interna para elegir al candidato blanquiazul en 2012. La coordinadora de los diputados panistas dijo que ante las condiciones que prevalecen en el estado y en el país, espera una corresponsabilidad de la militancia. "Lo que yo espero es que el panismo me escuche, como lo ha hecho en otras ocasiones, que el panismo se exprese con absoluta libertad y autonomía, como seguramente lo hará", manifestó al ser cuestionada sobre el apoyo que recibió en el estado Ernesto Cordero, titular de Hacienda. Sin responder a la pregunta sobre si hay equidad en la contienda panista, Vázquez Mota señaló que para ella lo más importante es ir por el voto de cada uno de los militantes rumbo a un proceso electoral que calificó como desafiante y en el que, sostuvo, no hay nada resuelto. (REFORMA, P.11, VERÓNICA AYALA)

# RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MIÉRCOLES 17 DE AGOSTO DE 2011

**Llama Creel a evitar la doble cachucha.** Muchos servidores públicos están dedicados a servir al ciudadano, pero al mismo tiempo a labores partidistas, acusó Santiago Creel, aspirante a la candidatura presidencial del PAN, quien llamó a terminar en México con el problema de la "doble cachucha". Creel señaló que el mexicano común que paga sus impuestos, quiere que los funcionarios, sin nombrar a sus contrincantes, se dediquen de tiempo completo al servicio público. "Yo tomé la delantera y solicité licencia en el Senado para que, sin la investidura y el sueldo de legislador, esté dedicado de tiempo completo al fortalecimiento del Partido Acción Nacional", agregó. (REFORMA, P.11, STAFF)

**Calderón elimina el "veto de bolsillo" presidencial.** Felipe Calderón, presidente de México, firmó el decreto que reforma los artículos 71, 72 y 78 de la Constitución, con el cual se elimina el "veto de bolsillo" y modifica el plazo para obligar al Ejecutivo federal a publicar todas las leyes, modificaciones o decretos que apruebe el Congreso de la Unión. Durante la firma del decreto, Calderón se congratuló por esta reforma para cancelar el "veto de bolsillo" con la cual "tradicionalmente, el Presidente de la República podía ignorar una ley emitida y aprobada por el Congreso, y simplemente no promulgarla, ni publicarla, y con ello evitar que entrara en vigencia". En un mensaje videograbado, toda vez que el Ejecutivo se encuentra de vacaciones en Quintana Roo, Calderón expresó: "Con esta reforma, se elimina el llamado "veto de bolsillo" que permitía al Ejecutivo, ante la ausencia de plazos, omitir indefinidamente la publicación de un proyecto de decreto remitido por el Congreso de la Unión". La reforma modifica el plazo de 10 días "útiles" para emitir observaciones, estableciendo ahora un periodo de 30 días naturales para que el Ejecutivo federal publique un proyecto remitido por el Congreso de la Unión. (LA CRÓNICA DE HOY, P.6, CECILIA TÉLLEZ)

**Pide IFAI revisar a los tres poderes.** El Instituto Federal de Acceso a la Información (IFAI) urgió a los legisladores a aprobar reformas necesarias para dotarlo de autonomía constitucional que le permita ampliar sus atribuciones e incluir entre los sujetos obligados a todos los organismos del Estado. Luego de entregar ante el Congreso el VIII Informe de Labores del IFAI, Jacqueline Peschard, comisionada presidenta de dicha institución, recordó que el ámbito de acción del Instituto es solamente la Administración Pública Federal, mientras que los Poderes Legislativo, Judicial y los organismos autónomos tienen sus propios reglamentos de transparencia. Por otra parte, el IFAI exhibió a dependencias que incumplen o ponen trabas para informar al ciudadano sobre el destino de los recursos. Por ejemplo, acusó al SAT de no cumplir resoluciones e incluso de promover un juicio de amparo y una queja ante la CNDH. Otra de las dependencias con retrocesos en el porcentaje de cumplimiento de transparencia fue el Comité Nacional Mixto de Protección al Salario. (REFORMA, P.2, LESLIE GÓMEZ Y CLAUDIA SALAZAR)

**"Congela" Cámara aumento a estados.** El PRI lanzó este mes una ofensiva legislativa para incrementar los recursos que los estados reciben por concepto de participaciones federales, pero en la Cámara de Diputados se encuentran congeladas 10 iniciativas de reformas que tienen el mismo propósito. Las propuestas presentadas en la actual legislatura buscan modificaciones a la Ley de Coordinación Fiscal y han sido impulsadas principalmente por legisladores priístas o por congresos locales donde el tricolor es mayoría. Hasta el momento, la Comisión de Hacienda, presidida por el panista Mario Alberto Becerra, no ha atendido ninguna propuesta relativa a incrementar el porcentaje de recursos federales a las entidades. En julio del año pasado, una de las propuestas la presentó Rubén Moreira, hermano de Humberto Moreira, dirigente del PRI, a quien relevará en el gobierno de Coahuila, uno de los estados que mas rápido se ha endeudado. El ahora gobernador electo, propuso aumentar la conformación del Fondo General de Participaciones de 20% a 30% de la recaudación federal participable. (REFORMA, P.8, CLAUDIA SALAZAR)

**Selección de PRENSA  
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

# RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MIÉRCOLES 17 DE AGOSTO DE 2011

**Va ONG a San Lázaro a discutir Ley de Seguridad.** La Secretaría de Gobernación (Segob) informó que se logró un acuerdo político en la Cámara de Diputados para que durante el análisis y discusión de la Ley de Seguridad Nacional se integren senadores y organizaciones sociales, con el fin de arribar lo antes posibles a los consensos que se requieren para sacar adelante el proyecto. Rubén Fernández Aceves, subsecretario de Enlace Legislativo de la dependencia, reveló lo anterior y explicó que el objetivo que se persigue es que "en una misma mesa se pongan todas las cartas y este asunto lo resolvamos juntos. No pueden pasar otros 30 meses sin que el país tenga una Ley de Seguridad Nacional, que acote de manera eficaz las atribuciones del presidente de la República", dijo. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 1 Y 3, LUCIANO FRANCO)

**Advierte Friedman riesgos para periodistas.** Para los periodistas, México es un país "estrella", pero del peligro, señaló el estadounidense Joshua M. Friedman, Pulitzer 1985 y director del Premio María Moors Cabot, en la Facultad de Ciencias de la Comunicación de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL). Al dictar la conferencia "Los riesgos del periodismo ante la crisis actual de inseguridad", el estadounidense abordó el tema de la difícil labor periodística en el país y de la autocensura que sufren medios nacionales ante la violencia y el crimen organizado. (REFORMA, P. 12, FÉLIX BARRÓN)

**Selección de PRENSA  
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios 